

	9月累計	4月～8月
組合員ふやし	18人	453人
出資金ふやし	44万円	693万円
純増	5万円	390万円

けんこうチャレンジ 未開拓地は何処？

五月が丘の支部長さん、町内でばったり出会ったお知り合いにチャレンジをおすすめしたところ、『いつも行ってる卓球クラブのみんなでチャレンジしようか!』とっていただけそうです!元々その卓球クラブには組合員さんが何人かいらっしまったようで、生協の活動への理解もあったそう。今回その卓球クラブから6名も申し込みがあり、全員が初のチャレンジとなりました♪身近な町内でも、実はまだ声をかけていないひともいるかもしれませんね。

けんこうチャレンジ企画 第2弾!

8/26、まだまだ暑さの続く中、けんこうチャレンジ企画第2弾・大人向け歯科講座が開かれました。山本医師と元安歯科衛生士を講師に招き、22名の参加者がけんこうプラザに集まりました。今回のテーマは、『自分の歯でしっかり噛んでおいしく食べよう』。毎日の歯磨きの仕方から、義歯の手入れ、歯と全身疾患の関係まで、幅広く学びました。一番関心があったのは、お口の体操とマッサージです。口の周りの筋肉や唾液腺を動かすことが、嚥下や消化、虫歯予防につながるからです。チャレンジコースに含まれている『あいうべ体操』をはじめとして、お口周りの筋肉をしっかりと意識しながら、たくさんの種類の体操を実践しました。『今日せっかくいいことを習ったから、早速けんこうチャレンジで実践したい』と、皆さん意気込んでいらっしゃいました♪



『海田町の社会福祉協議会を訪問しました』

8月29日、県生協連ですすめている「地域支援事業に関わる情報収集」の取り組みとして、海田町の社会福祉協議会を訪問しました。職員3名と、安芸中央支部の岡田支部長・森金副支部長、中村理事と、生協ひろしまからも1名参加してもらいました。

社協の職員さんお2人に対応していただき、海田町での総合事業の状況や、サロン、ボランティアの様子などをお聞きして、海田町では広島市ほど総合事業がぐんぐん進んではいないものの、やはり今後は基準緩和型や住民主体のサービスも取り入れていく流れになっていることがわかりました。



こちらからは安芸中央支部の班会などについて紹介し、社協の方に生協のこと・支部活動について知ってもらうことができました。

地域包括ケアをすすめるためには他団体との連携は必要不可欠で、こうした地道なつながりをコツコツ積み重ねていくことは大事です。みなさんの地域・支部でも、ぜひいろいろな形で他団体と交流する機会を持ってみてくださいね♪